

Bonjour à toutes et à tous, chères et chers collègues,

Je me présente à vous pour une 4<sup>ème</sup> mandature à la CME, au titre du collègue n°3 des personnels enseignants et hospitaliers titulaire, dans la section « médecine ».

Mon rôle à la CME, tel que je le conçois, est de porter la parole :

- Des enseignants et hospitaliers titulaires
- Des équipes des urgences adultes, service que je dirige depuis 2013
- Des praticiens de l'établissement

Je ne donne la priorité à aucun de ces 3 groupes, et j'essaye plus largement de formuler des propositions qui respectent à la fois au mieux les patients, le personnel du CHU médical et paramédical et les intérêts de l'institution (l'équilibre parfait étant difficile à atteindre, j'en conviens ...)

Mon éclairage me paraît plus particulièrement intéressant sur tout ce qui a trait à la filière du non-programmé, sujets souvent abordés en CME ... Cependant mon ancienneté dans l'établissement et mon passé d'anesthésiste-réanimateur me permette aussi de suivre tous les sujets ayant trait aux filières intra-hospitalière.

J'ai été membre du bureau de CME sur la dernière mandature et à ce titre missionné pour assister aux réunions entre la direction et les syndicats (mission partagée avec Gaetan BEDUNEAU). Je suis également membre de la Délégation à l'Information Médicale et à l'Activité (DIMA) et de la Délégation à l'évaluation des parcours de soins.

Je raisonne dans un cadre plutôt stoïcien et cartésien, mais je n'oublie pas que, pour être « efficaces », les actions doivent résulter d'un consensus raisonnable et qu'il faut savoir faire des concessions pour travailler en groupe.

En tant que médecin, ma priorité est d'apporter le meilleur soin possible aux patients, mais en tant que médecin dans un CHU, j'ai également pour souci de le faire à un coup supportable pour les deniers publics.

Je suis disponible et j'ai le goût pour discuter avec ceux qui le souhaitent des problèmes de l'institution, et confronter ma vision avec la leur. Et ce dès maintenant si vous le voulez !

**VOTEZ pour moi !**

Luc-Marie JOLY

- Médecin urgentiste
- Chef de service des urgences adultes
- Coordonnateur du DES de médecine d'urgence et responsable d'enseignement à la faculté (PASS, DFASM1 en particulier)